**MEM169** 

Les enjeux de la filière uranifère au Québec

17 octobre 2014

6211-08-012

Bureau d'audiences publiques sur l'environnement (BAPE) Commission d'enquête sur la filière uranifère québécoise Attn. : Rita Leblanc

Édifice Lomer-Gouin 575, rue Saint-Amable, bureau 2.10

Québec (Québec) G1R 6A6

Courriel: uranium@bape.gouv.qc.ca

Objet : Appui à la filière uranifère québécoise

Madame et messieurs les commissaires,

J'appuie la filière uranifère québécoise parce que je suis convaincu que l'exploration et l'exploitation uranifères peuvent être faites de façon sécuritaire, dans le plus grand respect de l'environnement et de la santé de la population. La Commission canadienne de sûreté nucléaire est reconnue à travers le monde pour sa gestion rigoureuse de l'industrie uranifère canadienne; le Canada étant le deuxième producteur mondial d'uranium. D'ailleurs, il serait temps de reconnaître les études dont les données sont, entre autres, basées sur plus de 50 années d'expérience canadienne. Ces études démontrent notamment que les mines canadiennes d'uranium sont parmi les mines les plus sécuritaires et propres au monde.

En plus d'être bénéfique pour l'économie québécoise, qui en a sérieusement besoin, le développement de la filière uranifère québécoise contribuera au bien-être de la planète, en étant la source de l'énergie nucléaire. Il est temps que le Québec comprenne que nous devons faire un effort collectif pour diminuer les gaz à effet de serre et ainsi limiter les effets du réchauffement de la planète.

Finalement, je ne peux passer sous silence toutes les utilisations qui découlent de l'exploration et l'exploitation uranifères; comment la population mondiale pourrait se passer d'isotopes médicaux? Combien de personnes n'auraient plus accès à l'eau potable si ce n'était de la désalinisation de l'eau? Je pourrais encore nommer plusieurs autres utilisations qui sont vitales pour l'être humain.

Pour toutes ces raisons et parce que je crois sincèrement que les Québécois seraient gagnants à développer la filière uranifère, j'appuie cette industrie.

Mon nom: Jean-François Tremblay

Mon statut : citoyen

Mon adresse: 1000 rue de l'éclaircie, St-Nicolas Mon courriel: jefftremblay82@hotmail.com

Je désire présenter mon opinion lors des audiences publiques du BAPE (oui/non) : non